



INSTITUTO POLITÉCNICO NACIONAL COMUNICADO DE PRENSA

COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL

México, D. F., 02 de julio de 2013

PROMUEVE IPN ACCIONES PARA MITIGAR PROBLEMAS DEL CAMBIO CLIMÁTICO

- **La Secretaria de Investigación y Posgrado del IPN, Norma Patricia Muñoz Sevilla, aseguró que la cuestión ambiental es un problema de conciencia que se debe observar todos los días**

C-168

La Secretaria de Investigación y Posgrado del Instituto Politécnico Nacional (IPN), Norma Patricia Muñoz Sevilla, advirtió que ante los problemas que causa el calentamiento global, es necesario reconocer que la prevención ya nos rebasó, por lo que es fundamental colocar todos los esfuerzos en realizar acciones de mitigación.

“Si continuamos generando leyes, normas y lineamientos que nadie cumple, y redactando documentos extraordinarios para las reuniones internacionales, en lugar de poner manos a la obra, en las próximas celebraciones por el Día Mundial del Medio Ambiente estaremos hablando sólo de adaptación”, alertó.

El Centro Interdisciplinario de Investigaciones y Estudios sobre Medio Ambiente y Desarrollo (CIEMAD), llevó a cabo en las instalaciones de la Unidad Politécnica para el Desarrollo y la Competitividad Empresarial (UPDCE), el Coloquio denominado *Piensa-*

aliméntate-ahorra. Reduce tu huella alimentaria, donde Muñoz Sevilla lamentó que en México se hable de cambio climático sólo por ser un tema de moda.

“La cuestión ambiental es un problema de conciencia que se debe observar todos los días desde la casa, la escuela y el trabajo. Es un problema de todos, por lo que cada uno de nosotros debemos convertirnos en elementos multiplicadores, ya que cada acción por pequeña que sea contribuye a la preservación del medio ambiente”, aseguró.

A su vez, Héctor Mayagoitia Domínguez, Coordinador Politécnico para la Sustentabilidad, recordó que en 2007 a iniciativa de la doctora Yoloxóchitl Bustamante Díez, Directora General del IPN, inició junto con Norma Patricia Muñoz Sevilla y Jorge Pérez Pérez, Director del Centro Mexicano para la Producción Más Limpia, la elaboración de un plan de acción para convertir a esta casa de estudios en una institución de educación superior sustentable.

En tanto, Rosalía Torres Bezaury, Directora de la Escuela Nacional de Ciencias Biológicas (ENCB) del IPN, observó como una necesidad imperiosa que la juventud participe en la lucha contra el cambio climático, porque sus decisiones afectarán su vida actual y tendrán repercusiones para el futuro, pero muy particularmente porque los jóvenes tienen la virtud de atreverse a romper paradigmas y fronteras.

Virginia Martha Polanco Hurtado, Directora del Centro de Estudios Científicos y Tecnológicos (CECyT-6) “Miguel Othón de Mendizábal”, aseguró que el reto prioritario es reflexionar también sobre un dato objetivo: cada día se tiran a la basura 1.3 billones de toneladas de comida en el mundo.

“De ahí que los ciudadanos que habitamos este planeta tenemos que encontrar un camino hacia la sustentabilidad y como nuestra base actual de conocimientos no contiene las respuestas a los problemas ambientales sociales y económicos contemporáneos, la educación de hoy en día es crucial para los líderes y ciudadanos del mañana, para que

#

3

desarrollen la habilidad de encontrar soluciones y crear nuevos senderos hacia un futuro mejor”, expresó.

Al respecto, Rosa Laura Meraz Cabrera, Directora interina del CIEMAD, manifestó que aunque la concientización del cuidado al medio ambiente debe originarse en los hombres de ciencia, “en los políticos y los dirigentes sociales sólo puede transformarse en acción a través de los ciudadanos comunes y corrientes, pero especialmente en los jóvenes que ven el futuro con esperanza”.

===000===